

Valoran en Bélgica tribunal internacional contra el bloqueo a Cuba



Wim Leysens.

Bruselas, 14 nov (RHC) La Coordinadora Belga para el Levantamiento del Bloqueo contra Cuba consideró este martes un paso importante en la lucha por el fin de esa política estadounidense la celebración aquí de un Tribunal Internacional para denunciar sus daños.

El secretario de la Coordinadora, Wim Leysens, compartió con Prensa Latina las expectativas de la entidad integrada por más de 40 organizaciones de cara a la sesión el jueves y el viernes en el Parlamento Europeo del Tribunal, y destacó que en el mismo participarán juristas, expertos y testigos de prestigio procedentes de Europa y Estados Unidos.

Apoyamos plenamente el evento y nos sentimos privilegiados de recibirlo en Bruselas, por la oportunidad que representa de mostrar pruebas concretas y contundentes de cómo el cerco económico, comercial y financiero tiene repercusiones graves, e incluso mortales, para la población cubana, precisó.

De acuerdo con el activista de la solidaridad, también permitirá demostrar que el bloqueo impuesto por Estados Unidos hace más de 60 años impacta igualmente la vida en Europa.

En ese sentido, denunciaremos desde Bélgica cómo los bancos obedecen las leyes estadounidenses rechazando transferencias financieras hacia la isla, incluso cuando se trata de donaciones humanitarias, manifestó.

Asimismo, Leysens adelantó que se abordarán pruebas del obstáculo impuesto por esa política de Washington a la cooperación universitaria belga-cubana.

El Tribunal Internacional también escuchará testimonios de organizaciones e individuos de España, Francia, Italia y otros países, y su decisión genera expectativas, aun cuando no cuente con un carácter vinculante.

Estamos seguros de que el veredicto y las conclusiones de este Tribunal serán escuchados por los eurodiputados y esperamos que la Comisión Europea los tome como base para definir medidas concretas de presión para que Estados Unidos ponga fin a su política, opinó.

Para Leysens, el foro de dos días con sede en el Parlamento Europeo brindará a quienes en el mundo se oponen al cerco argumentos para seguir informando y sensibilizando a las personas con su denuncia.

Que la Eurocámara acoja este Tribunal Internacional constituye un símbolo, porque la Unión Europea condena el bloqueo, pero en los hechos no es capaz de contrarrestar las sanciones extraterritoriales de Estados Unidos ni de proteger a las empresas, bancos y organizaciones de sus miembros, subrayó.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/339261-valoran-en-belgica-tribunal-internacional-contra-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba